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冲季后赛下半程凶险无比，战八一不容有失

从从今今天天起起
动动点点真真格格的的吧吧

本报记者 刘伟

赛程，

后程可谓惨烈

本赛季是CBA联赛扩军
至20支球队后的第三个赛季，
在此前两个赛季当中，联赛第
八的胜场数分别是25和22场，不
管以哪个为标准，山东队下半程
冲击季后赛的难度都非常大。

2014-2015赛季，CBA扩
军至20支球队的第一个赛季，
季后赛争夺呈现出空前惨烈的
景象。新疆同东莞的第八名之
争，悬念一直延续到了最后一
轮，最终，东莞，新疆同为25胜
13负，前者凭借小分优势挤掉
了新疆，跻身季后赛。上赛季，
季后赛门槛有所回落，不过浙
江22胜16负的战绩，胜率也已
接近6成。

本赛季CBA诸强实力相
近，半程过后，战绩没有明显拉
开，季后赛争夺扑朔迷离，有点
类似于2014-2015赛季。按照
22场的最保守战绩推测，山东
下半程至少要赢13场才能够
上岸。

整个下半程，山东共有10
个客场，9个主场，即便主场全
部取胜，客场还得再赢4个，难
度不是一般的大。

目前在积分榜上，八一3
胜16负位列倒数第二，实力、
排名都在山东之下，对志在冲
击季后赛的山东队而言，这场
比赛无论如何是输不起的。

外援，

到位还得等等

小外援普莱斯伤停休战已
经一周的时间，从俱乐部反馈的
消息看，普莱斯替身目前还没有
准确人选，球队将不得不以单外
援阵容，继续征战一段时间。

“球队现在还在寻找外援，
毕竟现在各个国家的联赛都在
进行中，市场上也有不少球员，
但是想选择一个很合适、很优
秀的球员确实非常难。”凯撒在
接受采访时说，“我们在尽全力
去寻找新的外援人选，但目前

来看，接下来的1到2场球，还
会是单外援作战。”

此前，在单外援作战情况
时，丁彦雨航承担起了球队小
外援的角色，屡屡有着出色的
发挥。以至于，在小外援身上接
连碰壁之后，有人认为，山东队
不妨放弃小外援名额，着重锻
炼一下国内球员，战绩未必会
差，坏事甚至可能会变成好事。

对这种说法，凯撒并不太
认同，“我们不想放弃，只要有
一丝机会我们还是要争取更
换。目前来看，给予年轻队员的
机会很多，他们也在不断地成
长进步，是否引进外援与培养
国内球员并不矛盾，不是说引
进新外援就会限制国内球员和
年轻小将的继续成长。”

人员，

小陶登场还是未知

据了解，前几天参加完反
兴奋剂中心组织的听证会，被
确认为误服瘦肉精的陶汉林，
随同球队一同赶往了宁波。不
过截止到22日，陶汉林能否在
同八一的比赛中登场，俱乐部
还没有收到正式批文，“明天还
得等消息，希望一切顺利。”俱
乐部工作人员表示。

此前，比较乐观的估计，是
反兴奋剂中心顺利走完程序，
本周五陶汉林回归赛场。不过，
实际情况看起来要麻烦一些，
有种说法是，从陶汉林确认误
服，到总局领导正式签字，还得
一周的时间，这意味着客场同
八一、山西的比赛，陶汉林还是
只能作壁上观。

另外一位受到兴奋剂困扰
的山东内线贾诚，并没有在此
次球队赴宁波人员之列，至于
贾诚何时回归，现在仍旧是个
未知数。

一旦陶汉林23日的比赛无
法登场，按照联赛“八一规则”，
汤普森不得不承担更多的攻防
压力，甚至打满全场。联赛首次
交手，山东主场 20分大胜八
一，本赛季，八一三场胜利，两
场来自主场。即便面对一只没
落的铁军，山东队过关依旧不
会太轻松。

离2016年乒超总决赛不
到一周的时间，22日，此前炒得
沸沸扬扬的举办地总算尘埃落
定，合肥取代鞍山将在本月29
日至31日迎来男女各四支俱乐
部的较量，但关于总决赛举办
地和“天价票”一事仍让今年火
爆的乒超显得很不职业。

今年乒超第一阶段18轮
的比赛从10月15日打响，将在
12月25日全部结束。本周初，
当第一阶段的比赛只剩下两轮
的时候，网上曝出总决赛男团
决赛的VIP票竟高达1280元，
远远高过今年里约奥运会男单
和男团决赛的票价，也比明年
德国世乒赛的决赛票价还要高
出两百元。

1280元的票价在网上引
起了热议，有人说这是“趁火打
劫”，有人说这是“置学生党球
迷于不顾”，再加上举办地鞍山
交通不便，外地若想去看球，交

通住宿加门票，没有三千块根
本挡不住。但即便这样，仍有许
多球迷在售票一开始就买下球
票订下机票酒店，等待去现场
为自己的偶像加油。

然而这些买票的球迷当时
并不知道，销售球票的鞍山某
公司并没有和乒超签订最终合
同，也就是说所销售的球票并
非是官方授权的，而且，也没有
任何官方渠道表示鞍山将举办
总决赛，开始售票。前两天这则
消息一经披露，引起买票球迷
和更多乒乓球迷的不满，这算
不算欺骗？

乒超联赛承办方终于在
2 1 日发表了公开声明———
2016中国乒乓球俱乐部超级
联赛决赛地点出现变动，已售
出的票款将全部原路返回，由
此带来的球迷机票改签、退票
等损失将全部承担。

总决赛从之前属意的鞍山

将移师哪里？22日安徽朗坤乒
乓球俱乐部在微博上公告：
2016年中国乒超联赛总决赛，
将由安徽朗坤俱乐部承办，29
日-31日即将迎来乒超男女前
四名的球队在合肥比赛。举办
地总算落实了，但是门票的销
售情况也还未知。

今年的乒超联赛借着奥
运会的东风，球市实在火爆，
但是乒超官方的运营并不能
令人满意，既然此前举办地
没有正式确定，为什么会有
合作伙伴来售票？而售票后
官方为什么没有立即叫停或
者发出公告？总决赛不到一
周就开打，举办地临时更改，
球票重新售出，这样的局面
是不是稍显业余？已经有了
2 0年历史的乒超联赛，想要
成为真正职业性的赛事，也
还有很多路要走。

(体坛)

曝出“天价票”新闻，总决赛举办地易址

乒乒超超2200年年了了，，还还称称不不上上职职业业

12月22日，高速男篮坐上了南下宁波的火车，球队常规赛下半
程赛事，由此正式开启。上半程联赛，高速男篮取得了9胜10负，按
照去年常规赛第八浙江队22胜16负的战绩，高速男篮下半程至少
赢下13场，才有机会触摸到季后赛地板。眼下球队缺兵少将，运气
不佳，要实现这个目标，没有破釜沉舟的勇气，将异常艰难。

只有单外援的山东高速，下半程要加把劲了。 本报记者 王鸿光 摄

拥有一大批球星的乒超联赛还谈不上成熟。
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